

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf der Suche den Gästen und den Gastgebern nach Öffnung der Tourismusbetriebe eine gute und einheitliche Lösung bezüglich der Dokumentationspflicht bieten zu können, sind wir auf die „Luca App“ gestoßen.

gerne möchten wir Sie zu der virtuellen Informationsveranstaltung der luca-App am **Donnerstag, den 18. März um 10 Uhr** einladen.

Das Konzept: Die Luca-App übernimmt die Dokumentationspflicht für Betreiber von Tourismusbetrieben, Kultur- und Veranstaltungsstätten. Gleichzeitig sorgt Luca durch eine datenschutzkonforme, dezentrale Daten-Verschlüsselung dafür, dass die persönlichen Angaben der Gäste geschützt werden. Durch eine direkte Anbindung an Gesundheitsämter können Infektionsketten schnell erkannt und gestoppt werden.

Die App ist für Gastronomie, Hotellerie, Veranstaltungen, etc. geeignet und ist sowohl für den Gastgeber als auch für den Kunden/Gast kostenfrei.

Für Ferienwohnungen ist die App vermutlich nicht zwingend notwendig, da die Kontaktpunkte meist sehr gering oder nicht vorhanden sind.

Weitere und detailliertere Informationen würde Ihnen gerne der Anbieter von der Luca App bei einer etwa 1-stündigen Infoveranstaltung vorstellen.

Mit Klick auf folgenden Link können Sie an der Informationsveranstaltung teilnehmen:

[Join Microsoft Teams Meeting](#)

Conference ID: 184 343 414#

Bitte nehmen Sie sich wenn möglich die Zeit, um an der Veranstaltung teilzunehmen!

Mit herzlichen Grüßen aus dem Hochschwarzwald

Ihre Hochschwarzwald Tourismus GmbH